

～誰もが楽しく思い出に残る修学旅行でした～

5月30日(木)～6月1日(土)、生徒達が心待ちにしていた修学旅行が実施されました。

次の文は、しおりに掲載した実行委員の言葉です。

修学旅行のスローガンは…「誰もが楽しく思い出に残る修学旅行」～メリハリ・協力・状況判断～です。修学旅行は今までの学校生活の集大成でもあります。このスローガンに掲げられていることを確実に達成し、誰もが心地よい3日間にしなくてはなりません。

今回の修学旅行は少人数で活動することが多く、1人1人の責任も大きく増えることになります。ですから、班の仲間と協力することはもちろん、状況を判断し、自分で考えて行動する必要があります。また、修学旅行を実施するにあたって、忙しい中、たくさんの方が私達のために動いてくれています。お世話になった方に感謝の気持ちを込めて、全力でこの行事を成功させましょう。この3日間を、誰もが最高に楽しく思い出に残る修学旅行にしましょう。

実行委員 1組 生方伶菜 2組 丸山 琥

…旅行中の生徒達の心地よい行動を挙げてみました…

＜初日＞

すべてが時間どおり。駅や地下鉄の車内・繁華街・劇場など、一般の人と接する場面が非常に多い日程でしたが、常にその場に応じた素晴らしい態度で行動することができました。特筆すべきは駅や地下鉄の車内。マナーを守り、周囲の人に迷惑をかけないよう心がける姿はさすがでした。昼食終了時には、自分たちのテーブル(鉄板)と食器を完璧なまでに片付けるグループも見られました。1日目は集団での行動がほとんどでしたが、整列・点呼・報告も速やかで、安心して活動することができました。



＜2日目＞

出発までの時程が厳しかったにもかかわらず、全員がテキパキ行動し、予定よりも大幅に早く班別行動を開始することができました。班によっては小さなトラブルに直面した場面もあったようですが、互いに協力したり適切に状況判断したりすることにより、全ての班が無事に予定時間までに京都のホテルに到着できました。

夜行われたレク大会では、レク係を中心に大いに盛り上りました。準備してくれたレク係やスタッフを披露してくれた人達をはじめ、全員が最後の夜を楽しもうとする姿が目立ちました。誰もが笑顔で最高の雰囲気を共有できた幸せな時間となりました。また、ウェルカムドリンクサービスの利用や朝食バイキングなど、一般の方と共に利用する場面でも、きちんとマナーを守って行動する姿は大変立派でした。



＜3日目＞

最終日もすべてが時間どおり。タクシー班別研修を終えた後の京都駅での集合もスムーズだったため、最後のお土産タイムも十分に確保することができました。新幹線やバスの車内も常に和やかな雰囲気。学校到着後は、運転手さんや添乗員さん、出迎えてくれた職員に笑顔でお礼を言ってから帰宅する姿が見られました。



この3日間、笑顔の絶えなかった生徒達。ルールやマナーを守り、時間を見て、しおりを見て速やかに行動することができました。協力体制を整え、仲間を大切にしながらよりよい状況判断ができた3日間でもありました。そのおかげで、我々職員も一緒に楽しみながら安心して引率することができました。



— まさに3年間の集大成 —

スローガンどおりの「誰もが楽しく思い出に残る修学旅行」になりました。実行委員の言葉どおり、全力でこの行事を成功させてくれた生徒達に感謝です。



素晴らしい修学旅行をありがとうございました。



～ 早めの申し込みを… ～

高等学校等の学校説明会・1日体験入学等の申し込みが始まっています。その多くは高等学校等のホームページから各自が申し込み方法となっています。中には定員が決まっている学校もあり、締切前でも申し込みが遅れると参加できないことも予想されます。また、すべての高等学校等から北中学校に案内文書が届くわけではありません。そのため、生徒には次のように指導しておりますので、ご家庭でもご支援いただけますようお願いいたします。

気になる高等学校等がある場合には、北中学校に案内文書が届くのを待っているのではなく

- ① 気になる高等学校等のホームページを見て、早めに情報を確認する
- ② 自分の予定がOKならば、保護者に相談後、速やかに申し込み
- ③ 「参加申込票」を記入し、担任に提出する



集金のお知らせ



① 副教材費 7月 4日(木)
金額 12,188円

② 給食費 7月 11日(木)
金額 6,500円